



Au moins 17 marins étrangers ont été enlevés jeudi 15 août sur la côte camerounaise par des hommes armés non identifiés.

Des sources militaires camerounaises ont révélé ces informations hier sans donner beaucoup de détails, mais les médias chinois ont rapporté que 8 Ukrainiens et 9 Chinois avaient été enlevés jeudi matin à Douala, au large de la côte camerounaise.

Une opération de recherche a été lancée pour libérer les étrangers, des sources de sécurité soupçonnant des pirates originaires du Nigéria d'avoir commis l'acte.

Selon le Bureau maritime international, les eaux du golfe de Guinée sont les plus dangereuses au monde, avec environ 73% des enlèvements contre rançon.